



MUNICIPALIDAD DEL CANTÓN DE POÁS
SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 054-2022
ACTA EXTRAORDINARIA NO. 054-2022
DEL 07 DE JULIO DE 2022

1 Acta número 054, correspondiente a la Sesión Extraordinaria número cero cincuenta y cuatro, celebrada
2 por el Concejo Municipal, a las diecisiete horas del siete de julio del año 2022, en la Sala de Sesiones
3 de la Municipalidad de Poás, con la asistencia de los señores miembros del Concejo Municipal, Periodo
4 2020-2024: **Miembros presentes:** Presidente Municipal: Marco Vinicio Valverde Solís, de manera
5 presencial. Vicepresidenta Municipal: Gloria E. Madrigal Castro, de manera presencial. Regidores
6 Propietarios: Tatiana Bolaños Ugalde de manera virtual, Margot Camacho Jiménez y Marvin Rojas
7 Campos, de manera presencial. Regidores Suplentes: María Gabriela Cruz Soto, Carlos Mario Brenes
8 Meléndez, Katia Villalobos Solís e Ingrid Gisella Murillo Alfaro, Jose Ignacio Murillo Soto, de manera
9 presencial. Síndicos Propietarios: Luis Alberto Morera Núñez, distrito San Pedro, de manera
10 presencial, Luis Amado Quesada Ugalde, distrito San Juan de manera virtual, y José Heriberto Salazar
11 Agüero, distrito San Rafael, de manera virtual, Flora Virginia Solís Valverde, de manera presencial y
12 Xinia Salas Arias, distrito Sabana Redonda, de manera virtual. Síndicos Suplentes: Margarita Murillo
13 Morales, distrito San Pedro, Isabel Morales Salas, distrito San Juan, María Lenis Ruíz Víquez, distrito
14 San Rafael, Charles Yoseth Suárez Álvarez, distrito Carrillos, de manera virtual y Carlos Luis Steller
15 Vargas distrito de Sabana Redonda, de manera presencial. **Alcaldía Municipal:** Heibel Rodríguez
16 Araya, Alcalde Municipal **Miembros ausentes:** Emily Rojas Vega, Vicealcaldesa Primera, Fernando
17 Miranda Sibaja, Vicecalde Segundo. -----

18 Secretaria Interina del Concejo Municipal: Edith Campos Víquez. -----

19 **INVOCACIÓN**-----

20 El Presidente Municipal Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: muy buenas tardes a todas y todos los
21 que nos visitan el día de hoy, en la Sesión Extraordinaria No.054-2022, como es la sana costumbre
22 vamos a iniciar con una invocación a cargo de la Regidora Suplente; Gabriela Cruz Soto, en el nombre
23 del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, Amén, Padre eterno, primero que todo te damos gracias por
24 estar aquí reunidos en un evento tan importante como lo es celebrar el éxito de estos Poaseños, te
25 pedimos con todo el corazón que les des salud, fuerza, habilidad, para que puedan seguir desarrollando
26 sus habilidades, te pedimos porque las Entidades Públicas y Privada que promueven el Deporte y la
27 Cultura se fortalezcan en el Cantón, también fortalezca las familias que día a día ponen su granito de
28 arena, para que ellos logren sus metas, te pedimos que ilumines a todos los que estamos en este Concejo
29 y a todas las familias del Cantón, para seguir cada día llevando el proceso, siguiendo adelante según tus
30 designios, en tus manos nos ponemos en Nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo. Amén. -----



MUNICIPALIDAD DEL CANTÓN DE POÁS
SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 054-2022
ACTA EXTRAORDINARIA NO. 054-2022
DEL 07 DE JULIO DE 2022

1 El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: a continuación, vamos a someter a
2 votación, la aprobación del orden del día, con un punto único el cual sería: -----

3 I- Entrega de Medallas Atletas del Cantón. -----

4 El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: sírvanse a levantar la mano los que
5 están de acuerdo en la aprobación del Orden del Día. Se acuerda: **ACUERDO NO. 1425-07-2022.** El
6 Concejo Municipal de Poás, una vez conocido el orden del día de la Sesión Extraordinaria No. 054-
7 2022. **SE ACUERDA:** Aprobar el orden del día de la Sesión Extraordinaria No. 054-2022, celebrada
8 el 07 de julio de 2022. Votan a favor los regidores, Marco Vinicio Valverde Solís, Gloria E. Madrigal
9 Castro, Tatiana Bolaños Ugalde, Margot Camacho Jiménez y Marvin Rojas Campos. **ACUERDO**
10 **UNÁNIME Y DEFINITIVAMENTE APROBADO.** -----

11 El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: el protocolo sería el siguiente,
12 iniciamos con palabras de bienvenida o personas que quieran referirse, luego pasaríamos al proceso de
13 entrega de medallas de las diferentes disciplinas. Para mí como Presidente Municipal es un orgullo
14 contar con tantos jóvenes, creo que esa es la fórmula para sacar a la gente de las drogas, el deporte es la
15 solución a ello, simplemente no caben las palabras de orgullo con la presencia de tantos jóvenes en este
16 momento en la Sala de Sesiones que en diferentes disciplinas se han desempeñado con éxito. -----

17 El Regidor, Marvin Rojas Campos, comenta: muy buenas noches jóvenes, compañeras y compañeros,
18 un gusto para este Concejo Municipal tenerlos acá y poder rendir este pequeño homenaje, ustedes como
19 jóvenes representan a toda esa cantidad de jóvenes que tenemos en el Cantón, gracias a esa motivación
20 de ustedes y a ese esfuerzo que realizan día a día, hacen que muchos jóvenes se sumen y puedan salir
21 de ese flagelo tan grande que es la drogadicción y otros males que nos acechan, de mi parte agradecerles
22 por ese esfuerzo y por poner el Cantón en alto con su esfuerzo y trabajo, muchas gracias y adelante, a
23 continuar con esa actitud deportiva y que Dios los bendiga. -----

24 La Vicepresidente Municipal, Gloria E. Madrigal Castro, comenta: muy buenas noches a todos y a todas
25 las compañeras, compañeros, señor Alcalde, señor Presidente del Concejo, jóvenes, muchas gracias de
26 verdad, no hay palabras, para mí es una satisfacción muy grande, yo que ya estoy grandecita, que tengo
27 hijos y nietos, siento en mi corazón una satisfacción y alegría tan grande de ver este montón de jóvenes,
28 sé que hay un montón más como ustedes que han logrado esos triunfos, hoy son orgullosos no solo
29 ustedes, sino también felicito a los padres de familia, a sus familiares que siempre han estado presente
30 apoyándolos que Dios los bendiga, muchas gracias muchachos sigan adelante, ojalá un montón de



MUNICIPALIDAD DEL CANTÓN DE POÁS
SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 054-2022
ACTA EXTRAORDINARIA NO. 054-2022
DEL 07 DE JULIO DE 2022

1 jóvenes de la misma edad de ustedes que tomaron otros rumbos, hubieran pensado como ustedes,
2 hombres y mujeres de bien, jóvenes, adolescentes, sanos que Dios los continúe bendiciendo, que de
3 verdad como hoy la Comisión de Cultura, la Administración, el señor Alcalde, la Municipalidad, con
4 todo el amor del mundo les hacemos este homenaje, como lo decía el compañero Marvin, ojalá que el
5 comercio los apoye, así como los apoyamos nosotros y sus familias, les deseo muchas medallas y éxitos
6 más, que Dios los bendiga, los cuide siempre y adelante, felicidades a todos. -----
7 La Regidora Suplente, Katia Villalobos Solís, comenta: buenas tardes compañeros, jóvenes atletas del
8 Cantón de Poás, para mí es un orgullo tenerlos acá, como Docente uno ve los estudiantes cuando desean
9 superarse en la vida, tengo aquí 3 estudiantes de Carrillos que han pasado por mi Escuela, siento un gran
10 orgullo, porque sé de primera mano el sacrificio que implica estar en una competencia, no solo sacrificio
11 de ustedes, de los padres y toda la familia, si no es así, no se lograrían esas metas, de mí parte quiero
12 motivarlos a que siempre estén pendientes y atentos del esfuerzo que hacen los padres, porque tienen
13 que limitarse a muchas cosas para que ustedes estén donde están ahorita, eso vale mucho, los hace
14 grandes, y personas que valoran esos esfuerzos que en algún momento ustedes como padres van a tener
15 ese mismo empeño y sacrificio por sus hijos, al final no resulta un sacrificio, más bien es una bendición
16 tener hijos en estas disciplinas, no tanto en redes sociales, en otras cosas como lo dicen mis compañeros,
17 en vicios, no precisamente drogas sino que su mente está ocupada, una mente ocupada es una mente
18 productiva, de corazón como Docente, he tenido muchos estudiantes que han surgido gracias al
19 Atletismo, porque la disciplina, la responsabilidad, es lo que las empresas necesitan, personas
20 trabajadoras que sean responsables y que cumplan, muchas personas no lo hacen, porque no cuentan
21 con la preparación, que ya para ustedes es un plus, de verdad un millón de felicidades, y sigan adelante.
22 El Alcalde Municipal, Heibel Rodríguez Araya, comenta: muy buenas tardes a los señores Regidores,
23 Regidoras, Síndicos, Síndicas, compañeros, a las y los jóvenes que se presentan esta tarde a este Concejo
24 Municipal, en primer término quiero decir que me parece extraordinario que hayan tanto medallistas,
25 después de un proceso tan complicado, porque en los 2 años de pandemia, realmente hacer actividad
26 deportiva fue muy difícil, incluso participar en torneos y demás fue bastante complejo, creo que hay un
27 perito especial en la situación en particular, también desde la misma Organización Municipal, se ha
28 complicado, no ha sido fácil, hemos tenido canchas cerradas, el Polideportivo cerrado, incluso
29 problemas de ejecución, realmente el que ustedes hayan ganado medallas en esas condiciones es muy
30 importante, también hay que reconocer que en estos años las cosas se han complicado y ha habido



MUNICIPALIDAD DEL CANTÓN DE POÁS
SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 054-2022
ACTA EXTRAORDINARIA NO. 054-2022
DEL 07 DE JULIO DE 2022

1 alguna inestabilidad en la propia operación en el Comité de Deportes, tanto por pandemia, como algunos
2 otros, incluso hizo que por bastante tiempo el Comité estuviera desintegrado, y sé que todo esto tiene
3 que impactar a ustedes como deportistas, esperamos que eso lo podamos resolver en el futuro y que el
4 Comité pueda reorganizarse para poder generarles un mayor apoyo a los jóvenes deportistas de este
5 Cantón, desde ahí la Municipalidad y la Alcaldía vamos a seguir haciendo el esfuerzo, ahora el tema no
6 es solamente ustedes, claro ustedes son una parte importante porque son quienes compiten y generan
7 medallas, pero también la Municipalidad a estado trabajando y creo un plan estratégico de deportes,
8 recreación y actividad física, o sea que es incluyente no solamente para ustedes, sino para las personas
9 mayores, menores, con discapacidad y demás, porque entendemos que la actividad deportiva no es solo
10 para producir medallas, pero si es muy importante, cuando tenemos un Cantón pequeño, en las
11 condiciones que tiene Poás, ver tantos, a uno le queda claro que en este Cantón hay mucho talento, así
12 que es cuestión de mejorar en el futuro, yo tengo Fe de que con la nueva aprobación de la Ley, que
13 espero que en el período de Sesiones Extraordinarias se dé, podamos generar más recursos, alrededor
14 de ¢80 millones adicionales para promover el deportes, la actividad física y la recreación, esto pueda
15 servir, tengo Fe que en el transcurso del segundo semestre de este año, podremos construir al menos la
16 nave del futuro gimnasio Municipal, que será un gimnasio con condiciones 20 x 40, y que el año entrante
17 le podamos construir todo lo demás, para realmente tener infraestructura que permita a ustedes también
18 generar sus posibilidades competitivas, el Concejo Municipal y la Alcaldía, hemos presupuestado ¢200
19 millones y resto para construir la nave Municipal, espero que este año lo podamos hacer, así que por un
20 lado la Municipalidad tiene la intención de aportar más recursos y por otro lado esperamos que la
21 organización a nivel Cantonal mejore para poderles ayudar mucho más y que el Cantón tenga la
22 posibilidad de explotar ese gran talento y generar más y más medallas, aunque repito, creo que es muy
23 importante que ustedes tomen medallas, pero lo más importante es que la mayor cantidad de gente de
24 este Cantón podamos practicar el deporte, la recre actividad física, mucho gusto tenerlo aquí esta noche,
25 ojalá que sigan teniendo cada día más éxitos, porque el objetivo puede ser tan alto y tan grande como
26 lo es el propio mundo, así que gracias por estar acá y felicidades. -----
27 El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: muchas gracias señor Alcalde por
28 sus palabras, vamos a explicar la tónica para la entrega de medallas, la cual sería la siguiente:
29 empezariamos de izquierda a derecha de la curul, pasaría al frente el o la Regidora, el o la Síndica que
30 entregaría la medalla, se llamaría a las personas al frente, se le entregaría la medalla y el refrigerio, repito



MUNICIPALIDAD DEL CANTÓN DE POÁS
SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 054-2022
ACTA EXTRAORDINARIA NO. 054-2022
DEL 07 DE JULIO DE 2022

1 la persona que escuche su nombre, y la persona que entregue la medalla, pasan al frente de la curul. --
2 El Regidor Suplente, Carlos Mario Brenes Meléndez; hace entrega de medallas a los atletas Alejandro
3 Arias Quirós, Nicole Hidalgo, Genesis Arias Quiros, Gerson Matamoros y Sofia Matamoros. -----
4 La Regidora, Gabriela Cruz Soto, hace entrega de medallas a los atletas; Jean Carlo Zalazar, Joshua
5 Elizondo, Cristopher Vega, Adriana Vargas, Julio Delgado Alvarez. -----
6 El Regidor, Marvin Rojas Campos, hace entrega de medalla a la atleta; Vianka Alvarado Ugalde. ----
7 El Presidente Municipal, Marco Valverde Solís, hace entrega de medalla al atleta Marco Marín Muñoz.
8 El Alcalde Municipal, Heibel Rodríguez Araya, hace entrega de medallas a los atletas; Luis Roblero
9 Dávila, Blanca Amoretti, Heydan Ortega Gallo, Abigail Ramírez, Kevin Muñoz, Valeria Valverde. ---
10 La Vicepresidente Municipal, Gloria E. Madrigal Castro, hace entrega de medallas a los atletas; Fiorella
11 Murillo, Kevin Arias, Yordanni Montoya, Adriana Castro. -----
12 La Síndica Flora Virginia Solís Valverde, hace entrega de medallas a los atletas; Eric Castro, Kendall
13 Guzman, Juan Diego Rojas Monge, Yuliana Telles. -----
14 El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: en este momento llamamos al frente
15 de la curul a todos los presentantes del equipo de futbol, por favor cada uno dice su nombre de izquierda
16 a derecha para hacer entrega de las medallas, Diego Murillo, Entrenador, Odir Granados, Emmanuel
17 Hidalgo, Esteban Segura, Cristian Rivera, Brayan Vega, Erick Rivera, Kendall Rodríguez, Maikel
18 Nuñez, Josue Murillo, Diego González, Andrey Fallas, y Kevin Chacón. Vamos a llamar a los atletas
19 por categoría que pasen al frente para tomar una foto grupal, las cuales quedan en el expediente de actas.
20 Atletas ausentes: Sheyman Ortiz Ortiz, Luis Arias Ortiz, Maria Chávez Arroyo, Valeria Guevara
21 Philips, Ashely Amador Alfaro, Justin Gómez Espinoza, Mario Ávila Salazar, Antonio Amador Duarte,
22 Manuel Arce Diaz, Kenner Gago, Adriana González, Jorge Elizondo, y Joseth Campos. -----
23 El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, consulta: ¿alguno de los o las jóvenes que no
24 se le haya entregado medalla o refrigerio? No habiendo más temas que discutir, se levanta la Sesión al
25 ser las dieciocho horas del día, no sin antes agradecer a todas y todos los atletas que se hicieron presentes,
26 tendríamos un compartir, el gusta se puede quedar, muchas gracias a todos los que de forma presencial
27 o virtual nos siguieron el día de hoy, muy buenas noches. -----

28

29 Marco Vinicio Valverde Solís
30 Presidente Concejo Municipal

Edith Campos Víquez
Secretaria Interina Concejo Municipal